

Liebe Leserinnen und Leser des Jahresberichts des Blindeninstituts,

Die Blindenhilfe Südbayern e.V. ist 40 Jahre alt!

Daher bedanken wir uns bei allen aktiven und ehemaligen Mitgliedern und auch bei allen Unterstützern. Um diesen runden Geburtstag zu feiern, haben wir uns entschieden, das Logo zu überarbeiten und modern zu gestalten. Wir freuen uns schon darauf, wenn das neue Logo fertig ist und wir es Ihnen zeigen können.

Im Rahmen der Mitgliederversammlung fand dieses Jahr die Wahl des Vorstandes statt. Für die nächsten drei Jahre sind einstimmig gewählt worden:

Martin Baldus (1. Vorsitzender), Meike Rothkopf (2. Vorsitzende), Elvira Mehinovic (Kassenwärtin) und Christian Biber (Schriftführer).

Wir bedanken uns für das Vertrauen der Mitglieder und freuen uns auf die weitere Zusammenarbeit und die kommenden Aufgaben.

Frau Dorit Wiedemann ist als Leiterin des Blindeninstituts laut Satzung automatisch im Vorstand der Blindenhilfe Südbayern e.V.

Nach der Wahl haben wir unsere Webseite (www.blindenhilfe-suedbayern.de) aktualisiert. Dort können Sie sich über unseren Verein informieren.

Neben diversen finanziellen Unterstützungen für einzelne Kinder und Jugendliche des Blindeninstituts (u. A. für Ferienfreizeiten und eine Ersatzbrille) hatten wir dieses Jahr auch wieder ein Frühlingsprojekt.

Die Gruppen und Klassen des Blindeninstitutes konnten sich mit dem Thema „Fußball EM/Internationalität“ beschäftigen und sie haben kreative und schöne Kunstwerke erstellt. Die drei teilnehmenden Gruppen/Klassen haben als Preis jeweils 100 EUR von uns erhalten.

Mit dem Sommerfest Ende Juni stand auch wieder unsere Tombola an. Leider mussten wir dieses Jahr den Wegfall eines großen Sponsors für die Tombolapreise verzeichnen, aber trotzdem haben wir die benötigten 500 Preise zusammen bekommen.

Es waren tolle Preise dabei, wie Blackrolls, Bastelutensilien, Spiele, Bücher, riesige Kuscheltiere, Parfums und Seidentücher.

Vielen Dank an unsere Sponsoren und die Kolleginnen und Kollegen aus dem Blindeninstitut, die uns mit Preisen versorgt haben, beim Aufbau der Tombola und beim Verkaufen der Lose geholfen haben.

Durch die Tombola haben wir 2.000 EUR eingenommen, die wir gerne an das Blindeninstitut überwiesen haben und nun in dem Projekt „Kinderrechte“ eingesetzt werden.

Viele Grüße,

Ihr Vorstand der Blindenhilfe Südbayern e.V.